
ISTITUTO COMPRENSIVO Padre Pino Puglisi 

Tel. 02 45712864 – fax 02 45703332 

Via Aldo Moro 14 20090 BUCCINASCO 

 

 

 

V  E  R  B  A  L  E 

 

 

DEL 

 

 

 

C OLLEGIO DOCENTI DI PLESSO 

SECONDARIA DI PRIMO GRADO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

07 febbraio 2023 

 

Anno scolastico   2022/23 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Segretario  Prof.ssa Cristiana Alfieri  

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                                                                    VERBALE N. 1 

 

 

Data del Collegio di plesso 07 febbraio 2023, ore 14:45 

Il Collegio si svolge nel plesso della secondaria, aula Toni.  

 

Presidente dott.ssa Lacapra Antonella 

Segretario prof.ssa Cristiana Alfieri 

 

Ordine del giorno 

 

1. Piano scuola 4.0 Fondi PNRR- Proposte scuola Laura Conti   

2. Varie ed eventuali.  

 

 

La Dirigente procede con l’appello: presenti 47, assenti 4 (Borriello, Valenti, Sanvito, Colbertaldo).  

 

La Dirigente saluta i presenti e legge subito la nota ministeriale, pubblicata in data odierna, 

riguardante l’esame di Stato per l’anno scolastico 2022/2023: la novità è che torna la prova scritta per 

le lingue. Per il colloquio orale, dopo aver ricordato come questo è stato svolto negli ultimi due anni, 

si pensa, dopo breve discussione, che si possa riproporre la proposta dell’anno 2021/2022, con 

l’aggiunta dell’argomento “Salute e Benessere” e con una riflessione sulla parte riguardante le lingue 

da farsi nelle settimane a venire. Si rimanda comunque ogni decisione al collegio dei docenti di marzo. 

Per le uscite didattiche la Dirigente chiede ai cdc di approvare quanto stabilito in modo da riferire, 

durante il Collegio unitario del 21 febbraio, le proposte che verranno successivamente ratificate nei 

singoli cdc di marzo. 

 

Quindi si passa alla discussione relativa al piano scuola 4.0, punto 1 dell’ordine del giorno: la prof.ssa 

Galetto illustra al Collegio il lavoro fatto ad oggi dalla commissione; il progetto va presentato entro 

il 28 febbraio per avere i fondi ed è quindi necessaria approvazione. 

 

Viene chiesto al Collegio di plesso di scegliere tra le due proposte possibili per utilizzare i fondi 

europei ovvero approntare aule fisse assegnate a ciascuna classe e potenziamento dei laboratori 

esistenti oppure predisporre ambienti di apprendimento dedicati alle varie discipline con rotazione 

delle classi. 

 

La prof.ssa Montini fa alcune domande inerenti l’organizzazione che l’adozione degli ambienti di 

apprendimento comporterebbe (ad esempio gli spostamenti che i ragazzi dovrebbero fare tra le varie 

classi). La Dirigente e il gruppo di lavoro forniscono risposte, per quanto occorra approfondire ancora 

diversi temi.  

All’unanimità il Collegio approva la soluzione ambienti di apprendimento. 

 

Il Collegio termina alle ore 16.30  

 

 

Il segretario Prof.ssa Cristiana Alfieri 

 

                                                                                                                      Il Dirigente Scolastico 

                                                                                                                     Dott. Antonella Lacapra 

 

                                                                                                          


